

Ac e (エース)



長南中学校 第1学年
学年だより 1月号
令和8年1月7日

2026年の幕開け！あけましておめでとうございます！

新しい年を迎える、いよいよ後期後半が始まりました。冬休みを終え、生徒たちの表情からは心身ともに一回り成長した様子が感じられます。

ここからの三か月間は、一年間のまとめの時期であると同時に、2年生へつながる大切な準備期間です。学習面では、これまでに学んだ内容をしっかりと定着させ、生活面では中学生としての自覚や責任をより一層高めていくことが求められます。短い学期ではありますが、一日一日を大切にし、目標をもって学校生活を送ってほしいと思います。

学年職員一同、生徒一人一人の成長を支えられるよう、引き続き全力で取り組んでまいります。本年も保護者の皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。



1月の予定

- 7日（水） 全校集会（1校時）
8日（木） 交通安全街頭指導（～9日）
実力テスト（国数英理社）
13日（火） 部活動中止
15日（木） 紅花染め体験①（6校時）
19日（月） 専門委員会
22日（木） 紅花染め体験②（5・6校時）
23日（金） 第3回英語検定
29日（木） 第3回オープンスクール
学年PTA・部活動なし

1月の完全下校

1/7～ 16:30
1/16～ 16:45

1月の学習内容

- 【国語】「不便」の価値を見つめ直す
【社会】[地理] 世界の諸地域
(ヨーロッパ州)
【数学】データの活用
【理科】大地の変化
【英語】Program 9
【音楽】創作・箏曲「さくらさくら」
【体育】バスケットボール（前半）
バドミントン（後半）
【技術家庭】等角図 正投影図 まとめ
購入・支払いと生活情報
【美術】塑像



スクールカウンセラー

先生

1月の来校予定：16日・30日

☎直通電話 46-3719

教室棟 2階 相談室

袖凧学習(総合学習～ふるさと学習～)を終えて



◎袖凧作りを終えて◎



【 さん】

袖凧作りで苦労したことは、色塗りです。和紙が切れそうで、少し不安でした。空に飛ばした時、風が強くてなぜかずっと回ってしまい、うまく飛びませんでした。作品は、今後、家に飾っておきたいです。袖凧作りを通して、もっと長南町の伝統が気になるようになりました。

【 さん】

私は袖凧を作つてみて、思つてたよりもデザインを描く・色を塗ることが難しかつたですが、実際に空に飛ばしてみて、文字やデザインがとてもきれいでした。講師の先生方、作り方を教えてくださいありがとうございました。とてもきれいな作品ができました。

【 さん】

袖凧作りの中で、大変なこともありましたが、自分で作った凧を飛ばしたことは楽しかつたです。講師の皆さんのが凧

の作り方や飛ばし方を教えてくれたので、自分ができなかつたこと・わからなかつたことができるようになり、とても楽しかつたです。

【 さん】

講師の皆さん、今回は袖凧作りを手伝つてください、ありがとうございました。皆さんのが上手な袖凧を見て、簡単かと思つたが、いざ作つてみると難しく、皆さんのがどれくらい頑張つてゐるかよくわかりました。空に凧を飛ばした時の感想は、空に袖凧がぶかぶか浮いてゐる感じが楽しかつたです。

【 さん】

制作をする上で苦労したことは、模様を描くことです。色を塗るときに和紙にすぐに染み込んでしまい、塗るのが大変でした。凧が意外と空に飛んでいたので嬉しかつたです。作品は今後、家に飾りたいです。この学習を終えて、今の気持ちはほつとしています。